



「燕三条トレードショウ2018」

10月2日、3日の両日、燕三条地場産業振興センターにて「燕三条トレードショウ2018」が開催されました。



昨年名称を変えて、今年で3回目となる燕三条トレードショウ。卸商メンバーからは「費用対効果が大きく見込めない」「売りにつながりにくいね」といった声が多く聞かれる中、弊社も2回目の出店。

想定通りと言えはいいのかわからないが、名刺交換枚数は10数枚程度。枚数こそ少ないものの数社は有力な見込み客と感じ、今後の楽しみが増えた。

来場者数については、肌感覚で昨年同様か若干多かったのではと思う。少ないよりは多い方がいいはずだが、やはり売上につながる出会いを求めており、2日間通すと弊社では初日に実になる出会いが多かった。

また、出店するからには何か得るものがなければならない。「その何か」は企業によって求めるものが異なるが、弊社では新規の出会いと自社企業アピールが出来ればと考えている。そのような場として

活用するのもいいのではと思う。

最後に、ショー終了後のマイクアナウンスで「来年も行います！」という力強い言葉があったことを皆様にお伝えしておきます。

馬場長金物株式会社 馬場眞樹

